



ALCALDÍA MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE OCOA

BOLETÍN INFORMATIVO CORRESPONDIENTE AL MES DE MARZO 2024



Un alcalde comprometido con las tradiciones

Durante 14 años consecutivos, el alcalde Aneudy Ortiz ha llevado a cabo la entrega de miles de combos para preparar las tradicionales habichuelas con dulce durante la Semana Santa.

La tarde del martes 26 de marzo, más de 1,000 combos fueron distribuidos en los alrededores del Parque Libertad, beneficiando a los residentes del casco urbano en San José de Ocoa. Previamente, se realizaron operativos de entrega en comunidades apartadas del municipio cabecera, incluyendo Los Martínez, El Limón, Los Ranchitos, Las Caobas y Arroyo Palma, entre otras.

Entre risas y alegría, los beneficiarios agradecieron al alcalde municipal por su constante apoyo durante 14 años, especialmente en momentos difíciles.

En un breve pero emotivo discurso, el alcalde Aneudy Ortiz expresó su gratitud por la confianza y el apoyo recibido de su pueblo durante sus tres períodos al frente del ayuntamiento municipal. Asimismo, instó a los presentes a seguir confiando en él en su nueva posición, a la que aspira en las próximas elecciones generales de mayo de este año.



Cuartel de Bomberos reconoce al alcalde Aneudy Ortiz

En una emotiva ceremonia llevada a cabo en el remodelado Cuartel de Bomberos, con motivo del Día Nacional del Bombero, el Intendente del Cuerpo de Bomberos, Daneris Castillo, extendió un reconocimiento al Alcalde Aneudy Ortiz por su incansable esfuerzo en descentralizar los procedimientos del Cuerpo de Bomberos de San José de Ocoa. Asimismo, se destacó la inversión realizada desde la Alcaldía Municipal para la renovación del cuartel de bomberos en la cabecera del municipio, así como por mejorar las condiciones de trabajo y vida de los bomberos en la provincia.

La celebración también fue una oportunidad para reconocer a destacadas personalidades de San José de Ocoa que han contribuido de diversas formas al Cuerpo de Bomberos local.

En el transcurso del evento, varios bomberos fueron ascendidos y reconocidos por su destacada labor tanto dentro como fuera de la institución. Se hizo especial mención al esfuerzo de aquellos bomberos

Alcalde Aneudy Ortiz da la Bienvenida a los Visitantes en el Puente de Rancho Francisco en jueves Santo

El Alcalde Aneudy Ortiz, acompañado por su equipo de trabajo, extendió una cálida bienvenida a los visitantes en la entrada del municipio este Jueves Santo. Un momento de camaradería y disfrute se vivió en la cabecera del puente de San José de Ocoa, donde el ejecutivo municipal distribuyó el tradicional postre de habichuelas con dulce a todos los visitantes que accedieron a la provincia por esa vía de entrada.



Ultimo Adiós a Chamón: Alcalde de Ocoa rinde homenaje a trayectoria de vida de ex alcalde Nizao

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el Centro de Estudios de la Mujer (CEDEMUR) y la Alcaldía de San José de Ocoa se unieron para ofrecer una conferencia destacada sobre el papel político de la mujer. El evento tuvo lugar en el Salón Padre Luis Quiin del Palacio Municipal de San José de Ocoa.



La conferencia, de gran relevancia, puso en relieve el papel crucial de la mujer. El evento tuvo lugar en el Salón Padre Luis Quiin del Palacio Municipal de San José de Ocoa.

La conferencia, de gran relevancia, puso en relieve el papel crucial de la mujer en el ámbito político tanto en la República Dominicana como a nivel internacional. Distinguidos ponentes abordaron temas pertinentes relacionados con la participación política de las mujeres, su liderazgo en la toma de decisiones y la importancia de su representación en todos los niveles del gobierno.

Este evento fue una oportunidad para reflexionar sobre los logros alcanzados por las mujeres en el campo político, así como para identificar los desafíos y oportunidades que aún enfrentan en su camino hacia la igualdad de género y la plena participación en la vida política y pública.



Ministerio de Economía y Planificación Presenta Plan Estratégico de Ordenamiento Territorial a Autoridades Municipales Recién Electas

El Ministerio de Economía y Planificación llevó a cabo la presentación del Plan Estratégico de Ordenamiento Territorial dirigido a las autoridades municipales recientemente electas. El evento se desarrolló en el Salón Padre Luis Quin del Palacio Municipal y contó con la participación de regidores electos y reelectos de las elecciones municipales de febrero del presente año.

El objetivo principal de esta presentación fue compartir el plan estratégico diseñado para el ordenamiento territorial con las nuevas autoridades municipales, con el fin de promover un desarrollo urbano planificado y sostenible en todas las regiones del país. Durante la sesión, se destacaron los objetivos, estrategias y acciones propuestas en el plan, así como se brindó la oportunidad para el intercambio de ideas y sugerencias por parte de los asistentes.

La presencia de los regidores electos y reelectos demuestra su compromiso con el proceso de ordenamiento territorial y su interés en contribuir al desarrollo equilibrado de sus respectivas comunidades. El Ministerio de Economía y Planificación valora la participación activa de las autoridades municipales en este importante proceso, que busca mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos y garantizar un futuro más próspero para el país.